



Das Geld stellt einen Teilerlös des Galakonzerts dar.

Unterstützung für Frauen und Kinder in Südafrika

Musik spendet 3 000 Euro an Imbasa

Lieler. Zu Jahresbeginn hatte die Léiler Musik unter dem Motto „Afrika“ zu ihrem Galakonzert eingeladen.

Ein Teilerlös war für den guten Zweck gedacht und wurde kürzlich in Form eines Schecks von 3 000 Euro an die Vereinigung Imbasa überreicht. Astrid Schmeets nahm das Geld in Empfang und be-

dankte sich herzlichst für den stolzen Betrag.

Mit dieser ansehnlichen Spende sollen Projektideen in den Armenvierteln für Frauen, und Schulmaterial für sozial benachteiligte Kinder in den Außenbezirken von Johannesburg in Südafrika finanziert werden.

Alice Enders via mywort.lu